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オープンハウスについて

○これまでの開催

調布市緑ヶ丘地域福祉センター

６月２９日（日）10:00～16:00 １５１名来場

三鷹市新川あおやぎ公園内ハウス

７月２７日（日）13:00～17:00 １９５名来場

８月 ６日（水）13:00～17:00 ９７名来場

８月１９日（火）13:00～17:00 ７１名来場

世田谷区喜多見東地区会館

８月１０日（日）10:00～16:00 ２４６名来場

○今後の開催予定

三鷹市新川あおやぎ公園内ハウス

８月２３日（土 、２８日（木））

９月についても５回開催する予定です。

武蔵野市、練馬区についても開催に向けて準備中です。

資料－５
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不満
9.6%

どちらかと言
うと不満
10.6%

無回答
7.4%

満足
12.8%

どちらかとい
うと満足
26.6%

どちらとも言
えない
33.0%

全体

94人

不満
2.1%

どちらとも言
えない
26.6%

どちらかとい
うと満足
40.4%

満足
20.2%

無回答
9.6%

どちらかと言
うと不満

1.1% 全体

94人

■外環オープンハウスについて 
 
 

◇会場名：調布市緑ヶ丘地域福祉センター 

◇日 時：６月２９日（日）10:00～16:00  

◇来場者：１５１人（男性：97 人 女性：54 人） 
 

◇アンケートの結果概要について 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

不満
7.4%

どちらかと言
うと不満
13.8%

無回答
6.4%

満足
10.6%

どちらかとい
うと満足
30.9%

どちらとも言
えない
30.9%

全体

94人

不満
1.1%

どちらとも言
えない
13.8%

どちらかとい
うと満足
42.6%

満足
34.0%

無回答
6.4%

どちらかと言
うと不満

2.1%

全体

94人

どちらとも言
えない
36.2%

不満
6.4%どちらかと言

うと不満
3.2%

無回答
7.4%

満足
12.8%

どちらかとい
うと満足
34.0%

全体

94人

④説明員の説明が理解できたか 

②応対した係員の態度 

⑤必要な情報は得られたか 

③提供された情報の量 

①「外環オープンハウス」の印象 
外環オープンハウスについて 

女
21.3%

男
70.2%

無回答
8.5%

全体

94人

性別 年齢 職業 

回答者属性 

1．20才未

満

0.0%

3．31-40

才

10.6%

6．61-70

才

29.8%

5．51-60

才

21.3%

4．41-50

才

11.7%

7．71才以

上

23.4%

無回答

3.2%

2．20-30

才

0.0%

全体

94人

2．会社員

26.6%

無回答

16.0%

4．主婦

16.0%

5．学生

0.0%

6．その他

21.3%

3．公務員

2.1%

1．自営業

18.1%

全体

94人

会場の様子 
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無回答
46.8%

聞いたことが
あるような気

がした
5.3%

知らなかった
（はじめて
知った）

4.3%

詳しく知って
いた
8.5%

ある程度知っ
ていた
35.1%

全体

94人

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
○騒音、振動、空気が心配です。 
○地域分断についても具体的にどういった感じになるのかつかめず不安です。 
○緑ヶ丘の特別な地域なので三方を囲まれてしまうと生活できない。用地買収もしてくれないのはおかしい。 
○換気塔の建設が地域の環境にどのような影響を与えるのかしっかりした数値を環境アセスメントによって出す

こと。 
○環境に対することが一番気がかりです。 
○具体的な情報がない中でのオープンハウスには限界がある。 
○今後のもっと具体的な計画を聞きたかった。 
○もっと地元の現状を知って欲しい。固定観念を離れ発想を新たに検討してほしい。 
○計画には全て反対。 

 

「ＰＩ外環沿線協議会」でより深く議論すべき項目 

D)効果（複数回答）C)交通政策（複数回答） 

B)生活への影響（複数回答） A)環境への影響（複数回答） 

「ＰＩ外環沿線協議会」の認知度 

主な自由意見 

34

37

10

15

1

0

0 10 20 30 40 50 60

大気

騒音や振動

地下水

自然・景観

その他

特になし

33

18

4

3

0 10 20 30 40 50 60

地域分断や移転

交通集中

その他

特になし

19

3

7

0 10 20 30 40 50 60

TDM

その他

特になし

24

12

12

8

1

3

0 10 20 30 40 50 60

環境面

地域交通

渋滞の緩和

費用対効果

その他

特になし
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■外環オープンハウスについて 
 
 

◇会場名：三鷹市新川あおやぎ公園内ハウス 

◇日 時：７月２７日（日）13:00～17:00  

◇来場者：１９５人（男性：130 人 女性：65 人） 
 

◇アンケートの結果概要について 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

④説明員の説明が理解できたか 

②応対した係員の態度 

⑤必要な情報は得られたか 

③提供された情報の量 

①「外環オープンハウス」の印象 
外環オープンハウスについて 

性別 年齢 職業 

回答者属性 

会場の様子 

女
13.3%

男
75.8%

無回答
10.8%

全体

120人

1．20才未

満
0.8%

3．31-40
才

15.0%

6．61-70

才
26.7%

5．51-60

才
17.5%

4．41-50
才

11.7%

7．71才以

上

21.7%

無回答
5.0%

2．20-30

才
1.7%

全体

120人

2．会社員

28.3%

無回答

14.2%

4．主婦

7.5%

5．学生

2.5%

6．その他

30.8%

3．公務員

3.3%

1．自営業

13.3%

全体

120人

どちらとも言
えない
38.3%

不満
2.5%

どちらかと言
うと不満

5.8%

無回答
2.5%

満足
21.7%

どちらかとい
うと満足
29.2%

全体

120人

不満
5.8%

どちらかと言
うと不満
14.2%

無回答
4.2%

満足
13.3%

どちらかとい
うと満足
35.8%

どちらとも言
えない
26.7%

全体

120人

不満
0.0%

どちらとも言
えない
22.5%

どちらかとい
うと満足
39.2%

満足
30.0%

無回答
5.8%どちらかと言

うと不満
2.5%

全体

120人

不満
6.7%どちらかと言

うと不満
9.2%

無回答
5.8%

満足
17.5%

どちらかとい
うと満足
27.5%

どちらとも言
えない
33.3%

全体

120人

不満
0.0%

どちらとも言
えない
21.7%

どちらかとい
うと満足
35.8%

満足
37.5%

無回答
3.3%

どちらかと言
うと不満

1.7%

全体

120人
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○交通量がスムーズに流れるよう計画願います。 
○出入り口はできるだけ計画性をもって作って欲しい。（誰かの圧力、住民の反対等の理由で決めるべきではない） 
○大気汚染対策を充分にしてもらいたい。 
○換気所の構造を具体的に（建築面積、高度）示して欲しい。 
○計画線通りならば問題なしと思うが、計画の予定がはっきりと分かるまで騒音などについて心配点もある。 
○側道の建設が地下化によってなくなってしまうこと。この辺は甲州街道～東八の道が不便で生活道路部での通

行量が多く家の前の細道を毎分５,６台通っていて危険であった。 
○環境影響評価において、交通量の変動に応じた幅をもたせた評価が必要であると思います。 
○立ち退き等の地域住民の犠牲にどのような補償を考えているのか。 
○年度別の進捗状況と、今後の具体的見通しが不鮮明である。 
○するかしないか％でも良いから示して欲しい。 
○図面や模型は用意されているが、周辺情報のみで現実に住んでいる者のことがあとまわしになり一方的役所的

な説明・イベントが交流になっている。 
○早く工事を着工してもらいたい。 

「ＰＩ外環沿線協議会」でより深く議論すべき項目 

D)効果（複数回答）C)交通政策（複数回答） 

B)生活への影響（複数回答） A)環境への影響（複数回答） 

「ＰＩ外環沿線協議会」の認知度 

主な自由意見 

無回答
37.5%

聞いたことが
あるような気

がした
5.0%

知らなかった
（はじめて
知った）
10.0%

詳しく知って
いた
6.7%

ある程度知っ
ていた
40.8%

全体

120人

1

6

17

18

45

46

0 10 20 30 40 50 60 70 80

大気

騒音や振動

地下水

自然・景観

その他

特になし

33

3

11

37

0 10 20 30 40 50 60 70 80

地域分断や移転

交通集中

その他

特になし

20

1

11

0 10 20 30 40 50 60 70 80

TDM

その他

特になし

21

21

29

12

0

7

0 10 20 30 40 50 60 70 80

環境面

地域交通

渋滞の緩和

費用対効果

その他

特になし
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■外環オープンハウスについて 
 
 

◇会場名：三鷹市新川あおやぎ公園内ハウス 

◇日 時：８月６日（水）13:00～17:00  

◇来場者：９７人（男性：72 人 女性：25 人） 
 

◇アンケートの結果概要について 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

不満
7.6%

どちらかと言
うと不満

7.6%

無回答
4.5%

満足
13.6%

どちらかとい
うと満足
34.8%

どちらとも言
えない
31.8%

全体
66人

不満
1.5%

どちらとも言
えない
31.8%

どちらかとい
うと満足
39.4%

満足
21.2%

無回答
6.1%どちらかと言

うと不満
0.0%

全体
66人

不満
4.5%

どちらかと言
うと不満
12.1%

無回答
6.1%

満足
12.1%

どちらかとい
うと満足
28.8%

どちらとも言
えない
36.4%

全体
66人

不満
0.0%

どちらとも言
えない
25.8%

どちらかとい
うと満足
36.4%

満足
34.8%

無回答
3.0%

どちらかと言
うと不満

0.0%

全体
66人

不満
4.5%

どちらとも言
えない
34.8%

どちらかと言
うと不満

4.5%

無回答
3.0%

満足
18.2%

どちらかとい
うと満足
34.8%

全体
66人

2．会社員
9.1%

無回答
16.7%

4．主婦
9.1%

5．学生
1.5%

6．その他
27.3%

3．公務員
18.2%

1．自営業
18.2%

全体
66人

1．20才未
満

0.0%

3．31-40
才

7.6%

6．61-70
才

30.3%

5．51-60
才

16.7%

4．41-50
才

18.2%

7．71才以
上

19.7%

無回答
3.0%

2．20-30
才

4.5%

全体
66人

女
19.7%

男
72.7%

無回答
7.6%

全体
66人

④説明員の説明が理解できたか 

②応対した係員の態度 

⑤必要な情報は得られたか 

③提供された情報の量 

①「外環オープンハウス」の印象 
外環オープンハウスについて 

性別 年齢 職業 

回答者属性 

会場の様子 
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○震災非常時の場合、住民の避難場所の対処ならびにトンネルの中のドライバーの避難措置を懸念している。 
○自然環境の激変が懸念される。予測を超えた思わぬ悪影響が心配。 
○甲州街道や東八道路でのｲﾝﾀｰﾁｪﾝｼﾞが出来た場合の渋滞、大気汚染への影響はどのくらいか。 
○甲州街道では交通の集中等が考えられる。 
○調布緑ヶ丘に住んでいるので地上部に近く、車の騒音が大変気になる。 
○本線のみならず、ｲﾝﾀｰﾁｪﾝｼﾞ、ｼﾞｬﾝｸｼｮﾝ、その他接道に関しての詳細な計画（情報）を知りたい。 
○もう少しＰＩの成果を報告した方がよいと思う。住民協議員の努力に対し、報告という形で意見を尊重する姿

勢を示すべきと考える。 
○全員の納得を得ることは極めて困難だと思うが、住民一人一人の声を傾聴し、真に国民の利益となるのかどう

か真摯に考えるべきだと思う。 
○航空地図に主な目標物の表示、現在地を入れた方が良い。模型にもう少し着色を加えた方が見やすい。 

無回答
40.9%

聞いたことが
あるような気

がした
6.1%

知らなかった
（はじめて
知った）

3.0%

詳しく知って
いた
4.5%

ある程度知っ
ていた
45.5%

全体
66人

「ＰＩ外環沿線協議会」でより深く議論すべき項目 

D)効果（複数回答）C)交通政策（複数回答） 

B)生活への影響（複数回答） A)環境への影響（複数回答） 

「ＰＩ外環沿線協議会」の認知度 

主な自由意見 

2

0

10

14

21

28

0 10 20 30

大気

騒音や振動

地下水

自然・景観

その他

特になし

18

0

3

15

0 10 20 30

地域分断や移転

交通集中

その他

特になし

12

0

1

0 10 20 30

TDM

その他

特になし

14

10

10

8

2

1

0 10 20 30

環境面

地域交通

渋滞の緩和

費用対効果

その他

特になし
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■外環オープンハウスについて 
 
 

◇会場名：世田谷区立喜多見東地区会館 

◇日 時：８月１０日（日）10:00～16:00  

◇来場者：２４６人（男性：155 人 女性：91 人） 
 

◇アンケートの結果概要について 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

④説明員の説明が理解できたか 

②応対した係員の態度 

⑤必要な情報は得られたか 

③提供された情報の量 

①「外環オープンハウス」の印象 
外環オープンハウスについて 

性別 年齢 職業 

回答者属性 

会場の様子 

女
27.8%

男
62.0%

無回答
10.2%

全体
187人

1．20才未
満

0.5%

3．31-40
才

9.1%

6．61-70
才

25.7%

5．51-60
才

24.6%

4．41-50
才

20.3%

7．71才以
上

14.4%

無回答
1.1%

2．20-30
才

4.3%

全体
187人

2．会社員
23.5%

無回答
15.5%

4．主婦
14.4%

5．学生
0.5%

6．その他
26.2%

3．公務員
3.2%

1．自営業
16.6%

全体
187人

どちらとも言
えない
40.3%

不満
8.6%

どちらかと言
うと不満
10.8%

無回答
1.1%

満足
7.0%

どちらかとい
うと満足
32.3%

全体
187人

不満
1.1%

どちらとも言
えない
27.8%

どちらかとい
うと満足
43.9%

満足
19.3%

無回答
3.7%

どちらかと言
うと不満

4.3%

全体
187人

不満
12.8%

どちらかと言
うと不満
16.0%

無回答
3.7%

満足
5.9%

どちらかとい
うと満足
26.2%

どちらとも言
えない

全体
187人

不満
4.8%

どちらとも言
えない
27.8%

どちらかとい
うと満足
37.4%

満足
13.9%

無回答
9.1%

どちらかと言
うと不満

7.0%
全体

187人

不満
13.4%

どちらかと言
うと不満
13.4%

無回答
7.0%

満足
5.9% どちらかとい

うと満足
28.3%

どちらとも言
えない
32.1%

全体
187人
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○世田谷通ジャンクションは不要、世田谷通りは現在でさえ車両通行の余裕無し。 
○世田谷通りにインターチェンジが出来る場合の騒音や大気汚染、また環境という不動産価値の低下を懸念して

います。野川沿いの貴重な自然環境に大きな影響を与えるような計画には反対です。都内では貴重な自然が保

存されている野川に、環境に配慮するとはいってもわざわざインターチェンジを造る必要があるのか疑問です。 
○交通量がさらに増し、一般道も交通量が増え、大気が非常に心配であり、大気についてもこれ以上に悪くなら

ないで欲しいと思う。 
○世田谷区内はどうしても地上部分に道路が作られる計画です。騒音・振動の問題は避けることのできない地域

にとっては重大問題です。 
○世田谷通りの交通の増加はこれ以上望みません。 
○野川沿いのグリーンベルトを壊さずに守ってほしい。 
○野川や喜多見の昔からの景観を出来る限り壊さないような計画をお願いします。 
○地域に対しての会場であるので、もっとディテールを色々な視点で説明してほしい。 
○現行のパネル、模型の展示の他に主催者のスライドによる説明会が設けられると、参観者の理解により良いと

思います。 
○日本型 PI を創出してください。実際に関わらずに外から見ている人間には住民参加を形式的にとっているよ

うに見えます。十分な議論を、そして外に向けての議論の場をもっと設定してください。 

「ＰＩ外環沿線協議会」でより深く議論すべき項目 

D)効果（複数回答）C)交通政策（複数回答） 

B)生活への影響（複数回答） A)環境への影響（複数回答） 

「ＰＩ外環沿線協議会」の認知度 

アンケートの主な意見 

10

3

79

64

93

100

0 10 20 30 40 50 60 70 80 90 100

大気

騒音や振動

地下水

自然・景観

その他

特になし

61

15

5

91

0 10 20 30 40 50 60 70 80 90 100

地域分断や移転

交通集中

その他

特になし

58

5

9

0 10 20 30 40 50 60 70 80 90 100

TDM

その他

特になし

59

32

50

38

4

7

0 10 20 30 40 50 60 70 80 90 100

環境面

地域交通

渋滞の緩和

費用対効果

その他

特になし

無回答
21.9%

聞いたことが
あるような気

がした
12.8%

知らなかった
（はじめて
知った）

9.6%

詳しく知って
いた
11.2%

ある程度知っ
ていた
44.4%

全体
187人
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■外環オープンハウスについて 
 
 

◇会場名：三鷹市新川あおやぎ公園内ハウス 

◇日 時：８月１９日（火）13:00～17:00  

◇来場者：７１人（男性：48 人 女性：23 人） 
 

◇アンケートの結果概要について 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

どちらとも言
えない
33.3%

どちらかとい
うと満足
23.8%

満足
23.8%

無回答
0.0%

どちらかと言
うと不満

9.5%

不満
9.5%

全体
42人

不満
0.0%

どちらとも言
えない
31.0%

どちらかとい
うと満足
31.0%

満足
26.2%

無回答
11.9%

どちらかと言
うと不満

0.0% 全体
42人

どちらとも言
えない
33.3%

どちらかとい
うと満足
23.8%

満足
23.8%

無回答
0.0%

どちらかと言
うと不満

9.5%

不満
9.5%

全体
42人

どちらかと言
うと不満

2.4%

無回答
7.1%

満足
45.2%

どちらかとい
うと満足
38.1%

どちらとも言
えない
7.1%

不満
0.0%

全体
42人

不満
2.4%

どちらとも言
えない
38.1%

どちらかと言
うと不満

0.0%

無回答
4.8%

満足
21.4%

どちらかとい
うと満足
33.3%

全体
42人

2．会社員
19.0%

無回答
14.3%

4．主婦
19.0%

5．学生
0.0%

6．その他
28.6%

3．公務員
2.4%

1．自営業
16.7%

全体
42人

④説明員の説明が理解できたか 

②応対した係員の態度 

⑤必要な情報は得られたか 

③提供された情報の量 

①「外環オープンハウス」の印象 
外環オープンハウスについて 

性別 年齢 職業 

回答者属性 

会場の様子 

女
19.7%

男
72.7%

無回答
7.6%

全体
66人

1．20才未
満

0.0%

3．31-40
才

7.6%

6．61-70
才

30.3%

5．51-60
才

16.7%

4．41-50
才

18.2%

7．71才以
上

19.7%

無回答
3.0%

2．20-30
才

4.5%

全体
66人
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○ ｲﾝﾀｰﾁｪﾝｼﾞ（国道 20 号、東八道）が出来るかどうかによる影響の変化。それによって今後の環境影響評価も

大幅に異なると思うのでアセスメントはインターチェンジの有無が確定してから行ってほしい。 
○ 生活環境の変化（具体的には地域が分断されること）。自然環境の悪化を懸念している。 
○ 大気汚染や騒音を懸念している。 
○ 中央高速とのジャンクションは地元住民にとっては全くプラスにならない。東八とのジャンクション経由で

中央高速との乗り降りが出来なければ外環は無意味。 
○ 開削、シールド、どのような工事になるかわからないが、今まで静かな住宅地だったところが多いので、家

のすぐ隣で、大規模な工事が行われる予定地の人への影響が心配である。 
○ どんなタイムスケジュールで行われるのか示してほしい。 
○ 将来、交通量、費用対効果などは、何を前提として計算するかで大幅に異なる。計算に用いたパラメータ、

係数、予測値など、（PI 協議会では）計算方法の公開を求めてほしい。 

8

7

10

4

0

1

0 5 10 15 20

環境面

地域交通

渋滞の緩和

費用対効果

その他

特になし

7

1

3

0 5 10 15 20

TDM

その他

特になし

6

1

4

12

0 5 10 15 20

地域分断や移転

交通集中

その他

特になし

1

0

15

18

7

5

0 5 10 15 20

大気

騒音や振動

地下水

自然・景観

その他

特になし

ある程度知っ
ていた
42.9%

詳しく知って
いた
4.8%

知らなかった
（はじめて
知った）

2.4% 聞いたことが
あるような気

がした
19.0%

無回答
31.0%

全体
42人

「ＰＩ外環沿線協議会」でより深く議論すべき項目 

D)効果（複数回答）C)交通政策（複数回答） 

B)生活への影響（複数回答） A)環境への影響（複数回答） 

「ＰＩ外環沿線協議会」の認知度 

主な自由意見 




